
SP-Basis wählt Karin Bétrisey

«Parteien bekräftigen
Konkordanz», Ausgabe
vom 4. März

Die SP-Präsidentin spricht mit gespaltener Zunge. Sie singt das alte Lied der Konkordanz und verschleiert, was das genau bedeutet. Da ist die Plakatkampagne deutlicher: Die SP soll zusammen mit Urs Martin gehen. Jedoch: Das wird die SP-Basis nicht mittragen. Seit Jahren setzen sich viele SP-Menschen zusammen mit uns Grünen beherzt für ökologische Anliegen ein. Auf den Regierungratswahlzettel werden sie auf die fünfte Linie den Namen Karin Bétrisey schreiben. Und das ist richtig so. Wer von Konkordanz redet, will nicht anerkennen, dass sich die Zeiten seit den letzten Wahlen stark geändert haben.

**Urs Oberholzer-Roth,
8590 Romanshorn**